

L'Union des Jeunes Communistes déclare Fidel Castro et Raúl Castro délégués d'honneur à son congrès



La Havane, 28 janvier (RHC).- L'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba a déclaré le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et le président cubain Raúl Castro, délégués d'honneur à son 10e congrès qui se tiendra en juillet.

Au cours du meeting qui a précédé hier soir la retraite aux flambeaux commémorant le 162e anniversaire de la naissance de notre Héros National José Martí, le jeune Yosvani Montano Garrido, président national de la FEU, la Fédération des Étudiants a renouvelé l'engagement des nouvelles générations envers le legs historique de Fidel Castro et la décision d'être des héritiers loyaux de son esprit de lutte.

Des milliers d'étudiants, accompagnés de dirigeants des organisations politiques et de masses, et 4 des 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis ont défilé ce mardi depuis le Grand Escalier de l'Université de La Havane jusqu'à la forge martiana où José Martí, à l'âge de

16 ans, a purgé une peine de travaux forcés pour ses idées politiques, pour rendre hommage au plus universel des Cubains et pour rééditer la marche pour le centenaire de notre héros National réalisée en 1953.

La célébration a également été dédiée au 70e anniversaire de l'entrée du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, à l'Université de La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/44936-lunion-des-jeunes-communistes-declare-fidel-castro-et-raul-castro-delegues-dhonneur-a-son-congres>



Radio Habana Cuba